

El curso de verano sobre la Enseñanza del Español como Lengua Extranjera que organizan el Centro de Lenguas de la UAL y el Instituto Cervantes tendrá una orientación práctica

(18/5/2005 10:42) | > Universidad



El curso de verano sobre la Enseñanza del Español como Lengua Extranjera que organizan el Centro de Lenguas de la UAL y el Instituto Cervantes tendrá una orientación práctica

La actividad se realizará del 18 al 27 de julio con 50 horas lectivas y cuenta con el aval de las dos prestigiosas instituciones organizadoras

El curso de verano sobre la Enseñanza del Español como Lengua Extranjera que organizan el Centro de Lenguas de la UAL y el Instituto Cervantes tendrá una importante orientación práctica, con talleres prácticos sobre la aplicación de las nuevas tecnologías a la enseñanza de idiomas, las últimas técnicas de enseñanza y procesos de aprendizaje de lenguas extranjeras. La actividad se realizará del 18 al 27 de julio con 50 horas lectivas y el aval de las dos prestigiosas instituciones organizadoras, que garantiza partir con unas condiciones ventajosas a la hora de buscar un empleo en este sector.

La enseñanza del español como lengua extranjera es una disciplina que goza en la actualidad de amplias salidas laborales, como demuestran las estadísticas y la mayoría de los estudios al respecto. La demanda de aprendizaje del español, tanto en el extranjero como dentro de España, se ha incrementado notablemente en los últimos años. A ello se une la llegada a Almería, y el resto de Andalucía, de gran cantidad de personas extranjeras que necesitan comunicarse en español para realizar desde los trámites más simples y cotidianos hasta desarrollar una profesión de alta cualificación.

Esto convierte a la enseñanza del español como lengua extranjera en una disciplina con una gran demanda. Aquellas personas que dispongan del título que expiden el Centro de Lenguas y el Instituto Cervantes gozan además de la garantía del prestigio de estas instituciones, lo que les facilitará su inserción laboral en este sector. Además, los profesores inscritos en el curso podrán solicitar el reconocimiento de 50 horas de formación permanente que expide la Consejería de Educación. La actividad supondrá también 3 créditos de libre configuración para los alumnos de la UAL que se matriculen.

Este curso de verano será dirigido, como en anteriores ediciones, por el profesor José Guerrero Villalba, (a su vez director del Centro de Lenguas de la UAL), que ha diseñado un programa lectivo donde se conocerán aspectos específicos relacionados con la enseñanza del español como lengua extranjera, y se hará especial hincapié en la aplicación práctica de dichos aspectos, al tiempo que se ofrecerán técnicas para el desarrollo de las clases.

Estudiantes y Licenciados

La actividad está destinada a estudiantes y licenciados de Filología Hispánica, Inglesa, Alemana, Árabe, Eslava y Lingüística que deseen orientarse profesionalmente a la enseñanza del español como lengua extranjera (ELE). De esta manera, tanto alumnos con idea de dedicarse a la enseñanza del ELE, como profesores que ya se encuentran inmersos en este sector laboral, podrán especializarse en esta materia.